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新入生４６名！ １４３名でのスタート
校長 小沢 進

様々な花がきれいな花を咲かせ、新緑の緑が鮮やかなこの時期、新しいスタートの時期にふさわしい季

節です。この美しい風景に乗せて、新年度のスタートを切りたいところでしたが、昨年度からの新型コロ

ナウィルス感染対策のため、目黒区立小・中学校では５月３１日まで、引き続き臨時休業の措置がとられ

ることになりました。４月７日（火）に実施予定でした入学式も延期となり、やっと６月２日（火）に実

施することができました。

４６名の新入生が、やっと入学式を迎えました。２ヶ月遅れで、しかも規模を縮小しての入学式でしたが、

生徒一人ひとりの顔には希望に胸躍らせる喜びと新たな決意が感じられ、大変うれしく思いました。１年生

４６名、２年生４５名、３年生５２名、６学級、生徒数１４３人で令和２年度がスタートしました。

今年度も教職員一同力を合わせて教育活動を行ってまいります。「良い学校が良い地域を作る。良い地域が

良い学校を作る。」と言われます。本校も教職員・保護者だけでなく、地域の皆様の協力を得ながら、良い

学校・良い地域作りのための学校運営をしていきたいと考えています。

この３ヶ月間の空白を埋めるべく、子どもたちに寄り添い、子どもたちを真ん中にしてお互いによりよい

関係をつくり、しっかりと手をつないでいきたいと思います。本年度も本校の教育活動に対するご理解とご

協力をお願いします。

目黒区立第一中学校

校 長 小沢 進

新入生代表の言葉
新入生代表：平松瑛人

深緑が香るこの日、新たな仲間４６名と無事入学式を迎えるこ
とができ、うれしく思います。本日は、立派な入学式をしていた
だき、ありがとうございます。
中学校に進学する上で、楽しみなこと、頑張りたいことがあり

ます。楽しみにしていることは、運動会と委員会活動です。小学
校の運動会では、会場を盛り上げるために、みんなで協力して成
功させました。仲間と力を合わせたことで、素晴らしい達成感を
味わうことができました。中学校では、その６年間をこえられる
よう、一人一人が自分の力を高め、そして団結し、みんなの心に
残る運動会にしたいです。委員会活動では、学校生活をより良くするため、みんなのことを笑顔にでき
るような活動を目指し、貢献したいです。頑張りたいことは、たくさんありますが、英語の授業です。
これからの時代、私たちは様々な国の人たちと関わる機会がさらに多くなってきます。多種多様な人た
ちとコミュニケーションをとれるように、英語の学習にしっかり取り組みます。
これからの３年間では、自分の行動に責任をもち、常に考え行動することを意識していきます。そし

て、信頼を得られるような人を目指します。先生方・先輩方、これから私たちは、様々な困難に直面し、
自分たちの力だけでは乗り越えられないことが多くあると思います。温かい目で見守っていただき、ご
指導くださいますよう、よろしくお願いします。

http://www.meguro.ed.jp/swas/index.php?id=1320020


在校生代表の言葉
在校生代表：村田樹梨

季節は色彩あふれる春から、緑の葉が生い茂る生命力に満ち
た時季へと移りゆき、次の季節の主役がみなさんをまぶしく照
らしています。長かった休業期間が終わり、やっとみなさんに
会うことができました。
ようこそ、目黒区立第一中学校へ！そして、今日新たな一歩

を踏み出す新入生のみなさん、ご入学誠におめでとうございま
す。私たちはみなさんの入学を心より歓迎します。二年前、私
も緊張の面持ちでこの体育館に入ってきたことを覚えています。
私たちがそうだったように、今みなさんは期待と不安でいっぱ
いだと思います。新しい環境は、上級生は知らない人ばかり、なれるまでは不安かもしれません。です
が、中学校は小学校以上に仲間が増え、たくさんの行事を体験でき、毎日とても楽しい時間を過ごすこ
とができます。時にはつらいこともあるかと思います。楽しいことばかりではありません。そんな時は、
決して一人で解決しようとせず、周りのみんなや先生方、そして私たち二・三年生に遠慮することなく
声をかけてください。みなさんの期待に応えられるように頑張ります。みなさんは一人ではありません。
この体育館にいる４６名全員が今日から仲間です。そのことを忘れないでください。
さて、この一中には、広い校庭や緑豊かな中庭、教科教室型授業といった特色がたくさんあります。

中でも、他校と違う大きな点は、生徒数です。どこにいても知っている顔があり、クラスや学年はもち
ろん全校生徒と仲のよい関係を築くことができます。全員がたくさんの場面で活躍し、いろいろなこと
に挑戦し、様々な行事で感動し、涙する一中が私は大好きで、とても誇らしく感じます。学習面でも、
教科名が変わったり、定期テストがあったりと、小学校とは大きく変わります。勉強の内容も、小学校
で習ったことに加え、より深い学びへと進んでいきます。委員会や部活動、行事などにも積極的に取り
組み、よりよい一中を一緒に創りましょう。みなさんの中学校生活が楽しく、充実した日々であること
を願って在校生代表の言葉と代えさせていただきます。


